

## 町政を問う

# まちづくりに人権は欠かせない

**大森** 町長就任以来、人権・同和問題についてのアナウンスが少なく、考え方がわからない。前町長、前教育長は「差別がある限り、取組む」との主旨の発言が本議場であつたが、森安町長の姿勢はどうか。

**町長** 本年度施政方針や、学校教育、職員配置等で配慮しているが、指摘について検証し、来年度の施政方針等で考えを述べたい。

**大森** 教育委員長のお考えはどうか。

**教育委員長** 人権・同和問題は同対審答申に基づき研究並びに差別解消に向けて努力している。

**大森** 総合計画の後期計画で、前期で予定されていた町営住宅の建て替えが変更されたことには、



大森 英一

**大森** 旧町時代に比べ、課から室に変わり、その上現在兼務状態だが、今の体制でいいのか。  
**町長** 体制については、バランスをとつており、充実させている。  
**大森** 人推協の予算が旧町比で半減しているが、理由は何か。人権の世纪であり、むしろ増やすべきではないか。  
**町長** 実績に合わせた見直しを行つた結果であり要求があれば検討の余地はある。増額については具体性を伴つた予算が良い。  
**大森** 旧町時代に比べ、課から室に変わり、その上現在兼務状態だが、今の体制でいいのか。  
**町長** 手法の問題であり建替えは行う。

り懇談会」を例で言うと行政懇談会との区別がない。基本的な人権の基準について、人によってその基準が違つたり、なかつたりすることは、明るいまちづくりに影響するを考えるがどうか。

**町長** 本町も同対審答申により、取組んできた結果、まだ解消されない問題について、基礎自治体として、人権啓発を更に一步進めるよう努力する

**大森** この問題は、委員会と町長が立場が別いか。教育環境や地域振興の教育委員会策ではないか。  
**町長** 学校が果たしてきた役割が失われる可能性があるならそれを引き継ぐ。学校が統合されることによつて、地域振興上の弊害があるなら、検証した上で、地

三部文化センター学習会のようす

**人権政策は後退していないか**



三部文化センター学習会のようす